

JBN-Kindergruppe in Lohr beschließt Saison



Die Romberger Sandflöhe, die Lohrer Kindergruppe der Jugendorganisation des Bund Naturschutz, haben Ende Oktober die Saison, zusammen mit den Eltern und Betreuern, am Romberg ausklingen lassen.

Dabei wurden die Kinder nach den persönlichen Höhepunkten des Jahres befragt. Besonders gut kamen die Ausflüge an: Die Wanderung zum Steinernen Haus mit Klettern im alten Steinbruch, zum Beilstein mit dem Fund und Füttern eines Siebenschläfers oder zu Quellen in Wombach mit wunderbarer Aussicht auf einen vorbeiziehenden Starkregen. In Kleingruppen wurden dann noch Herbstblätter von Gehölzen am Romberg gesucht und dabei fast verschiedene 40 Arten entdeckt. Im nächsten Jahr nach den Osterferien wird es wieder entsprechend der Sandflohhymne heißen: „Jeden Freitag kommen wir, treffen uns am Waldrand hier, um zu forschen nach Getier, am Romberg, Romberg, Romberg.“

Foto: Guri Zagel